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Also ich kann mir nicht vorstellen, dass Apple die Hackintosh-Szene als potenzielle
Einnahmequelle sieht. Apple hat schon immer primär mit Hardware Verkäufen seine Gewinne
eingefahren. Ich gehe davon aus, dass Apple das System immer stärker absichern wird und
somit im Zukunft OSX näher an das Sicherheitssystem von iOS annähert. Aber ein komplett
geschlossenes System wie iOS kann ich mir nicht vorstellen, da die Einschränkungen zu groß
sind um für einen Desktop-PC sinnvoll zu sein-

Ich denke eher dass die Hackintosh-Szene noch klein genug ist, dass es Apple einfach nicht
interessiert. Wenn aber irgendwann mal jeder zweite ein Hackintosh nutzt sieht die Sache
gleich anders aus.... Am Beispiel "Psystar" sieht man denke ich ganz gut, dass Apple sehr wohl
aktiv wird, sobald das Ganze in einen kommerziell interessanten Bereich kommt.

Ich denke in Zukunft entwickelt sich die Hackintosh-Szene zu einem ähnlichen Szenario wie die
Jailbreak-Szene für iOS. Apple baut neue Sicherheitssysteme ein, Irgendjemand finde wieder
einen Hack, und so weiter.

Viele Grüße,
Steffen

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/23501-el-capitan-und-ozmosis-geht-nicht-die-zukunft-von-
ozmosis/?postID=184103#post184103
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